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【 庁 議 記 録 】

１ 日 時 令和５年１月 10 日（火）午前８時 53 分～午前９時 21分

２ 場 所 市長公室

３ 出席者 市長 副市長 教育長 企画財政部長

総務部長 市民生活部長 福祉保健部長 子ども家庭部長

環境部長 都市建設部長 議会事務局長 教育部長

幹 事 政策室長

４ 欠席者

５ 会議結果

市 長 これより庁議を開催します。審議事項１「狛江市下水道浸水被害軽減総合

計画（案）について」の説明をお願いします。

部 長 12月 20 日庁議にて審議いただき、その後、各部局からの意見を踏まえ修

正したため、再度審議をお願いします。主な修正箇所は、15 ページ中長期対

策案以外の対策について、多摩川雨水幹線流域と根川雨水幹線流域の文言を

統一しました。その他、体裁の整理等をしています。決定いただいた後、市

ホームページ、広報こまえ、こま eco 通信にて公表する予定です。

なお、根川雨水幹線流域については、調布市においても同様の計画を策定

していることから、公表の日程については調布市と調整し、決定する予定で

す。

市 長 特に意見等なければ、案のとおり決定します。

次に、報告事項１「民生委員・児童委員の定数変更について」を報告して

ください。

部 長 民生委員・児童委員の定数に関しては、地域の実情に応じ、都道府県で決

めることになっています。12 月１日から東京都民生委員定数条例の一部改

正が施行され、狛江市の定員が 58 人から 54 人に変更になりました。このこ

とにより、充足率は 88.3％から 96.3％となります。今回の改正により、民

生委員の方には業務が過度の負担とならないよう、地域におけるネットワー

クの構築や早期の段階で適切に相談できる機関につなげる機能の強化を図

っていきます。

市 長 今後駒井町に設置される多世代・多機能型交流拠点についても、民生委員

と連携して進めてください。

その他ありますか。

部 長 こまえ初春まつりの実施結果についてです。１月８日に実施し、約１万
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2,000 人の来場がありました。また、ぽかぽか広場で同時開催された狛江

Market では、自衛隊、小田急電鉄、FC 東京のブース設置のほか、市内事業

者が 15 店舗出店し、河川敷での出初式及びどんど焼きと併せて大いに盛り

上がりました。

部 長 同時に開催した多摩川ロードレースには、600 人以上の参加があり、駒澤

大学陸上競技部から４人の部員の方に、ゲストランナーとして参加いただき

ました。事故やケガもなく、無事に終えることができました。

部 長 出初式についても、事故なく無事に開催することができました。

市 長 どんど焼きの灰が広範囲に飛散してしまったようで、近隣住民からの苦情

につながる可能性があります。

他にありますか。

部 長 前期基本計画の進捗管理に係るアンケート実施に伴う設問の掲載及び審

議会等への無作為抽出による市民委員募集の希望についてです。毎年４月に

実施している、無作為に抽出した満 18 歳以上の市民 2,500 人を対象とした、

前期基本計画の進捗管理に係る市民アンケートへの各課における設問の掲

載希望について伺います。令和３年度は４部署から掲載の希望がありました

が、設問数については、各課の希望数等に応じて政策室にて調整します。

また、各審議会等における市民委員について、新たな市民の発掘や欠員の

充足等を図るため、無作為抽出による積極的な募集を推奨しています。これ

を踏まえ、アンケート対象者に対し、各審議会等の市民委員としての参加の

呼び掛けを行うため、無作為抽出による市民委員の受入れを希望する審議会

等を募集します。

なお、提出いただく内容は、予算案の段階のもので構いません。いずれも

締切りは１月 26 日とし、庁議後、事務連絡を発出します。

市 長 無作為抽出による市民委員のあり方については、令和４年第４回定例会で

も意見があったため、令和５年度に狛江市市民参加と市民協働に関する審議

会へ諮問してください。

他にありますか。

部 長 庁内ネットワーク（インターネット系）の停止についてです。庁内インタ

ーネット系システムの更新作業に伴い、１月 25 日及び２月１日の午後６時

から終日、庁内インターネット系ネットワークを停止します。出先機関を含

む全庁において、インターネットメールやインターネット閲覧等、庁内ネッ

トワークにおけるインターネットに係る全ての業務が使用できなくなりま

すが、市ホームページは停止しません。

市 長 本件について、意見等ありますか。

副市長 停止期間中の外部からのメールはどうなりますか。
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部 長 庁内インターネット系ネットワーク停止中に外部からメールが送信され

た場合、一時的に保存され、更新作業終了後にメールを受信した状態となる

ため、翌日には確認できます。

市 長 他にありますか。

部 長 令和４年のラスパイレス指数についてです。令和４年４月１日を基準とし

た全国自治体のラスパイレス指数について、12月 26 日付けで総務省ホーム

ページ上にて公表されたため、狛江市の指数及び順位をお知らせします。狛

江市の令和４年のラスパイレス指数は、98.8 となり、令和３年比 0.2 ポイ

ント減となりました。全国の政令市・中核市を除く市町村順位は、公表対象

である指数が高い順で上位 50 位には入っていませんでした。東京都 26 市中

の順位は、指数が高い順で 18 位となっています。

なお、ラスパイレス指数については、毎年全議員にお伝えしており、令和

４年についても、通知文を発出します。

市 長 他にありますか。

部 長 令和５年狛江市二十歳を祝う会の実施結果についてです。１月９日にエコ

ルマホールにて二十歳を祝う会を実施しました。成年年齢の引下げにより二

十歳を祝う会として実施しましたが、今回は従来の１部制に戻しての開催と

し、対象の方が一堂に会しての開催は３年ぶりとなりました。また、会場で

の開催に加えてオンライン配信も併せて行いました。当日は、換気消毒等に

加えて、指定席にする等の様々な感染症対策を施した上で開催に臨み、大き

な混乱もなく、無事開催することができました。会場には 374 人参加いただ

き、オンライン配信では約 120 人の方に視聴いただきました。

市 長 写真撮影スポットはありましたか。

部 長 市では設置していませんが、泉の森会館の３階を撮影場所として開放して

いただいたようです。

市 長 来場者の記念にもなるため、今後写真撮影スポットについて、検討してく

ださい。

他にありますか。

部 長 小足立児童グランド防球ネット及びネットフェンス改修工事についてで

す。小足立児童グランドの、老朽化で破損している防球ネット及びネットフ

ェンスの改修工事を２月１日から 21 日まで実施します。工事期間中は安全

対策のため、公園の利用を中止とします。

なお、作業時間は平日の午前９時から午後６時までです。周知については、

広報こまえ１月 15 日号に掲載するほか、周辺住民への案内チラシの配布、

現地への案内板の設置、町会・学校・保育園等への事前連絡を実施します。

副市長 老朽化ということであれば、年度の早い時期に改修した方が良いと思いま
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すが、改修の時期が２月になったのは、何故ですか。

部 長 公園の利用頻度が高い秋の時期を避けたことや、改修内容及び業者の施工

可能時期の調整の関係で２月となりました。

市 長 老朽化対応ということであれば、可能な限り早めの対応ができるよう心掛

けてください。

他になければ、以上で本日の庁議を終了します。次回の庁議は、１月 17 日

午後１時 15 分から開催します。


